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Texte de la question

M. Philippe Lottiaux attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les
difficultés de mise en œuvre de la facturation électronique. La facturation électronique se met progressivement en
place pour les entreprises. Elle doit notamment permettre une meilleure perception de la TVA pour l'État.
L'engagement initial pris par le précédent Gouvernement auprès des représentants des entreprises était que cette
mise en œuvre, obligatoire à court terme pour toutes les entreprises, se fasse sur une plate-forme gratuite.
Visiblement, il est aujourd'hui indiqué aux entreprises qu'elles devront se rendre sur des plates-formes payantes. Il
apparaît paradoxal qu'on impose ainsi des contraintes supplémentaires aux entreprises, qui en plus représentent un
coût pour elles, contrairement à ce qui leur avait été annoncé. Il souhaite donc connaître les intentions du
Gouvernement en la matière.
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